

Saint-Pierre a remis 658 € à l'association Kipepeo

OUEST France - Pleurtuit - 29 Mai



Devant Mmes Alexandre Ballot, présidente des parents d'élèves, et Trottier, directrice de l'école, ce sont deux enfants choisis au hasard qui ont transmis à Jean Collet la somme récoltée par toute l'école. |

658,32 €, exactement, tel est le bénéfice de l'opération Bol de pâtes à l'école Saint-Pierre. Le chèque remis, ce lundi matin, à Jean Collet qui préside l'association Kipepeo (papillon, en Tanzanien) couvrira l'alimentation, pendant deux mois, des six enfants tanzaniens d'une maison d'accueil de Dar Ès Salaam dont Anne-Sophie, sa fille, s'occupe sur place.

Dans ses remerciements à toute l'école rassemblée, Jean Collet a insisté sur l'importance du geste des enfants pleurtuisiens au profit des enfants tanzaniens.